



あべ暴走政治にレッドカード

強行採決を繰り返す安倍内閣、消費増税、改憲、武器の大量買いも明言。傲慢さが目に余ります。暴走政治にレッドカードを突き付け、国民一人ひとりの手で、8時間働けば普通に暮らせる社会、99%の国民に向き合った政治を実現しましょう。



小田桐議員含めた 日本共産党 提案します

いのち を守り、 災害に強い 街づくり

- 小児も含め救急医療体制の維持・充実
- 中学校区に1ヶ所の地域包括支援センターの設置
- 老朽化した校舎や公共施設の改修と消防本部の移転新設
- 老朽化ブロック塀の改修含め住宅等のリフォーム助成の創設



税金の使い方 変えれば できます!!

- 人口増で5年で31億円の市税収入が増加しています。
- TX沿線開発もほぼ終了時期を迎える、「コンクリートから人へ」に転換

身近な 声 が活かされる 街づくり

- 4年後の初石駅橋上化へ、東武鉄道(株)による財政負担を求める。
- TXの8両化、JRや他私鉄並みにの通学定期代割引を求める。
- 右折信号やカーブミラーの設置など安全対策の強化



子 育て応援の 街づくり

- 子ども一人ひとりに寄りそえる教育環境の整備
- 返済不要の奨学金創設
- 妊娠・出産・育児の支援拡充